

## **Berbel**

### **Markus Wegmann steigt zum Gesamtvertriebsleiter auf**

Mittwoch, 28.03.2018

Markus Wegmann verantwortet ab 1. April den Berbel-Gesamtvertrieb. Der 48-jährige ist bereits seit September vergangenen Jahres für Berbel tätig und verfügt über jahrelange u. a. bei Franke erworbene Branchenerfahrung. Neben der Verbandsarbeit hatte er bei Berbel bereits weitere Verantwortungsbereiche im Vertrieb übernommen.

Für die neue Aufgabe stehen Wegmann zwei inländische Außendienstteams, die von Guido Wöhrlin im Süden und von Zoran Cikes im Norden geführt werden sowie Berbel Vertriebsmitarbeiter für die Nachbarländer zur Seite. Anette Janssen, Vertriebsinnendienstleitung und Matthias Pieper, Projektleiter und Hausgebietsrepräsentant, ergänzen das Berbel Vertriebs Team.

„Die überaus effektive Zusammenarbeit mit Markus Wegmann ist sehr zielorientiert und stark von gegenseitigem Respekt und Vertrauen geprägt. Sein Branchen Know-How, Engagement und Netzwerk haben Markus Wegmann in den letzten Monaten zu einer tragenden Säule des Unternehmens gemacht“, so Geschäftsführer Peter Ahlmer.

**Markus Wegmann steigt zum Gesamtvertriebsleiter auf**